

Mit eindeutigem Sieg in die neue Saison gestartet

Schießsport: Luftgewehr-Schützen aus Freiheit erzielen Traumstart in der Bezirksliga Harz

FREIHEIT-SCHWIEGERSHAUSEN (up). Mit 4:0-Punkten ist den Luftgewehr-Sportschützen der Schützenbrüderschaft Freiheit in der Bezirksliga Harz ein guter Start in die neue Saison mit dem Ziel „Aufstieg in die Landesliga Süd“ gelungen. Zu verdanken ist der Erfolg Thorsten Berndt, Uta Kohlstruck, Ines Goldmann, Carmen Schelm, Jörg Haase und Mario Goldmann.

Für die Ausrichtung dieses ersten Durchgangs waren die Freiheiter zuständig, das Schießen fand am vergangenen Sonntag im Schützenhaus Schwiegershausen unter den Augen des leitenden Kampfrichters Klaus Krüger statt.

Im Duell „Mann gegen Mann“ hieß der erste Gegner SchV Lochtum, der erwartungsgemäß mit 5:0 besiegt werden konnte: Thorsten Berndt 383 (Lochtum 382 Ringe), Uta Kohlstruck 384 (379) Ringe, Ines Goldmann 373 (368) Ringe, Carmen Schelm 368 (367) Ringe und Mario Goldmann 387 (358) Ringe.

Nach der Mittagspause traten die Freiheiter Sportschüt-



Die erfolgreichen Freiheiter Schützen (von links): Thorsten Berndt, Carmen Schelm, Uta Kohlstruck, Ines Goldmann, Jörg Haase und Mario Goldmann. FOTO: URSULA PINNO

zen gegen den Mitkonkurrenten SG Kreiensen an. Der Wettkampf verlief besonders spannend, am Ende wurde auch dieser Gegner mit 3:2 bezwungen: Thorsten Berndt 385 (Kreiansen 376) Ringe,

Uta Kohlstruck 380 (378) Ringe, Ines Goldmann 380 (381) Ringe, Jörg Haase 372 (374) Ringe und Mario Goldmann 393 (368) Ringe.

Der nächste Durchgang findet am Sonntag, dem 9. No-

vember, in Bad Lauterberg statt, Gäste sind willkommen.

Weitere Informationen sind im Internet unter www.sbfreiheit.de erhältlich.